

Neuer Asphalt für Schulte-Heuthaus-Straße erst im Juni

Ursprünglich sollten die Baumaßnahmen an der Schulte-Heuthaus-Straße im Mai beginnen.

Marten. Das Tiefbauamt der Stadt Dortmund wollte ab Mai die Fahrbahn der Schulte-Heuthaus-Straße, von Sadelhof bis Martener Straße, erneuern. Als Lärmschutzmaßnahme sollte dann auf diesem Straßenabschnitt der sogenannte „lärmoptimierte Asphalt“, auch „Flüsterasphalt“, genannt, aufgebracht werden. Nun verzögert sich

der Baubeginn, wie die Stadt mitteilt.

„Mit der ausführenden Bau-firma wurde der Arbeitsbeginn auf den 24. Juni festgelegt“, erklärt Pressesprecher Christian Schön. Bei einer Bürger-Informationsveranstaltung in der vergangenen Woche wurden die Anwohner bereits davon in Kenntnis gesetzt. Die Bauzeit solle circa

drei Monate betragen, so Schön. Dann werde nicht nur die Fahrbahn mit „Flüsterasphalt“ versehen, sondern auch die Busbucht der Haltestelle Marten-Süd erneuert. „Die Busbucht wird barrierefrei instandgesetzt.“

Zu der Bürger-Informationsveranstaltung im Martener Forum, der ehemaligen Volksbank, kamen circa 20

Bürger und Politiker. Die Stimmung sei entspannt gewesen, erzählt Christian Schön. „Die Baumaßnahme wurde den Bürgerinnen und Bürgern im Detail vorgestellt“, sagt er. „Lediglich einige erläuternde Antworten wurden notwendig.“ Besondere Anmerkungen oder Fragen habe es nicht gegeben. *weca*



Die Fahrbahn der Schulte-Heuthaus-Straße wird ab Juni erneuert. FOTO SCHÜTZE